



02.

SYNOPSIS

ÉPISODE 1

Ce matin-là Jade est sur son lit, les cheveux encore mouillés, elle cherche l'énergie et le courage de se préparer, elle est préoccupée. Elle vit avec Alma, qui passe dans le couloir en fredonnant lorsqu'elle aperçoit Jade, hésitante, alors qu'elle devrait être partie depuis longtemps. Alma vient alors l'aider en lui apportant ses précieux conseils. Jade a un rendez-vous au cours duquel elle va annoncer une grande nouvelle. Une fois remobilisée et prête, elle part en trombe sans oublier d'échanger un mot d'amour avec Alma avant de claquer la porte. Jade prend le bus et arrive devant une maison, elle aperçoit sa grand-mère sortir de sa voiture au loin, celle-ci tient un bouquet de fleurs qu'elle s'empresse de cacher lorsqu'elle la voit. Elle lui fait un signe de la main lui indiquant qu'elle la suit. Après un sourire succinct, Jade toque à la porte.

ÉPISODE 2

La porte s'ouvre sur Alain, son père, qui est ravi de la voir mais retourne vivement à ses fourneaux en invitant sa fille à rejoindre sa mère au salon. Elle traverse le couloir chargé d'objets et de nostalgie, enfile des chaussons et retrouve sa mère qui prépare l'apéritif, champagne et petit-four des grands jours. La grand-mère, Yvette, rentre à son tour et le père les rejoint en plaisantant. Tout le monde s'assoit pour discuter, les sujets défilent jusqu'à en venir à Jade et son quotidien. Après avoir un peu hésité, elle se lance dans son annonce : elle va se marier avec Alma cet été.

EPISODE 3

La famille est heureuse de la nouvelle, la félicite tout en lui reprochant de ne pas avoir annoncé plus tôt qu'elles étaient en couple et qu'il n'était pas nécessaire d'avoir un petit ami de couverture. Jade rectifie donc : elles ne sortent pas ensemble et elle est toujours avec Étienne parce qu'elles se marient en tant qu'amies ! S'ensuit un échange intense plein d'incompréhension, un conflit d'idées entre trois générations. Chacun y va de son invective, parce qu'on ne peut pas s'engager avec une amie selon Yvette, que vivre en coloc ce n'est pas pour les adultes d'après Michelle et Alain. Ils.elles la questionnent à propos de son copain, du mariage, des enfants et les propos sont de moins en moins contrôlés. Jade se défend en expliquant sa vision de la vie mais son père prononce la phrase de trop, vulgaire et irrespectueuse, il est allé trop loin.

EPISODE 4

Jade se lève, dégoûtée par ce qu'elle vient d'entendre, et se dirige lentement vers la porte. Avant de partir, elle a l'impulsion de dire ce qu'elle a sur le cœur, le plus sincèrement possible. Très vite Yvette s'en va et Jade poursuit son discours en abordant le fait que ses parents n'ont pas entretenu leurs amitiés et risquent de se retrouver seuls. Elle décortique avec beaucoup d'émotion sa relation avec Alma, démontre qu'elle est bien plus solide et saine que la plupart des relations amoureuses. Elle affirme, assume son choix et se retourne pour partir.

EPISODE 5

Alors qu'elle est sur le point de sortir, Jade est rattrapée par sa mère qui la saisit par le bras pour s'excuser. Elle propose des Camélias pour garnir les tables du mariage. En se retournant, elle regarde son mari pour l'inciter à faire de même. Yvette rentre alors avec un bouquet de Camélias à la main, ce qui redonne le sourire à Jade. Alain s'excuse et elle comprend que son père cache une blessure liée à l'amitié. Elle le questionne alors, y a-t-il un ami qu'il regrette ? Il cherche alors ses mots et fond en larmes.